

EMPRESAS

S&P confirma calificaciones de Minsa

➤ Es la segunda firma más competitiva en la industria de la harina de maíz en México y EU

La empresa Standard and Poor's confirmó las calificaciones de Grupo Minsa en escala nacional de largo plazo de 'mxA' y de corto plazo 'mxA-2' y señaló que la empresa mantendrá márgenes de EBITDA de 11 por ciento.

“Nuestras calificaciones de Minsa siguen reflejando la concentración de sus operaciones en México y, en menor medida, en Estados Unidos, así como la volatilidad inherente a la agroindustria”, señaló la calificadora.

“Nuestra evaluación también



CORTESÍA

CAPITAL. Al 30 de junio de 2015, cerca del 21.9% de la deuda de Minsa estaba denominada en dólares.

considera su diversificación geográfica limitada, ya que aproximadamente 80 por ciento de sus ventas totales son domésticas”, explicó Standard and Poor's.

Asimismo, la calificadora dijo que Grupo Minsa es la segunda empresa más competitiva en la industria de la harina de maíz en México y Estados Unidos.

“Minsa continúa con su enfoque de reducir de manera gradual sus costos y alcanzar eficiencias operativas, junto con el lanzamiento de productos más rentables. Lo anterior, a pesar de que los precios de maíz (materia prima principal de Minsa) se han debilitado desde los últimos trimestres”, añadió S&P.

Señaló que las calificaciones asignadas a la empresa también incorporan el hecho de que Minsa ha sido capaz de mantener niveles de apalancamiento moderados a lo largo de su ciclo operativo.

Además, comentó que el análisis toma en cuenta la potencial volatilidad de los indicadores financieros de la empresa debido a los riesgos de volatilidad en los precios de sus materias primas y los requerimientos estacionales

de capital de trabajo.

“El perfil de riesgo financiero también refleja una generación de flujo discrecional de efectivo negativo para 2015, como resultado de las necesidades de inversión de capital de mantenimiento y por los dividendos que la compañía distribuye año con año”, indicó Standard and Poor's.

Por otro lado, señaló que Grupo Minsa mantiene una liquidez adecuada, así como niveles de apalancamiento moderados y que su deuda de corto plazo es manejable.

“Al 30 de junio de 2015, cerca del 21.9 por ciento de la deuda de Minsa estaba denominada en dólares. Sin embargo, estos pasivos se encontraban a nivel de su subsidiaria en Estados Unidos, la cual genera sus ventas en esa misma moneda”, añadió la firma.